

FLUX CREW BESESSEN!

– „Die Geister, die ich rief, Werd ich nun nicht los.“



Freitag 30. Juni, Samstag 1. Juli, 19h30
und Sonntag 2. Juli 2017, 17h00

Besessen! – „Die Geister, die ich rief, Werd ich nun nicht los.“ ist ein abendfüllendes Bühnenstück. Es ist eine Fusion zwischen Musik, Tanz, Poesie und Design, wobei alles gleichberechtigt ist. Die Kunst sehen wir als ganzheitlich und grenzenlos an, ohne die Sparten, in die sie zu oft gezwängt wird. Dabei beziehen wir uns auf Themen, wie den Perfektionswahn, die Konsum-gesellschaft und Ticks, welchen wir immer wieder in unserem Leben begegnen.

Wir wollen Vernetzung schaffen zwischen der behandelten Thematik, den Persönlichkeiten, dem Publikum, dem Raum und der Zeit. Es ist ein Stück, das verschiedenste Momente hervorhebt: Momente aus unserem Alltag, unseren Wünschen, unseren Träumen und Alpträumen. Ein Stück, welches verrückt, zärtlich, hart, laut und leise, komisch, schön, harmonisch und unangenehm zugleich ist; es ist Besessen!

Eintritt: 25 CHF Erwachsene | 15 CHF Schüler/Studenten
Bitte ÖVs benutzen. Keine Parkplätze vorhanden.

iwb
filter4
culture
affairs

iwb
filter4
voices

Find the place
on Google Maps:



iwbFilter 4 | Eingang Reservoirstrasse | 4059 Basel
www.iwbfilter4.ch

iwb

cms
Christoph Merian Stiftung

Stoll

STAGECOM
EMOTIONEN ERLEBEN

WÜRZBURGER AG
RAUMERKENNTEN